
Protokoll der PGR-Sitzung vom 24. Januar 2024

Anwesend:
s. TN-Liste

Tagesordnung: 

Begrüßung 

           Die Vorsitzende Frau Lammert eröffnete um 19.30 Uhr die Sitzung.

Geistlicher Impuls  

           Gemeinsames Vater unser.   Nächster Impuls wird von Frau Maubach vorgetragen. 

1. Regularien
1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

es sind 13 PGR- Mitglieder anwesend. 
11 von 15 Stimmberechtigten (s. Anhang)

1.2 Einsprüche zum Protokoll

            Keine, angenommen.  Wichtige Bitte: das Protokoll und Einladungen in Cocuun setzen!

1.3 Genehmigung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird genehmigt. 

2. PGR-Angelegenheiten:

2.1. PGR-Arbeitsgruppen

            Im Rahmen von #zusammenfinden findet am 21.März das Perspektivgespräch mit 
            St. Bonifatius in der Flehe statt. Teilnehmen werden neben den Herren Schmidbauer und Brings 
            aus dem Generalvikariat von unserer Seite Pfr. Pörtner, Fr. Lingnau, Fr. Latos, Fr. Lammert  
            und Hr. Bergmann. Wer nebem Pfr. Virnich aus St. Bonifatius teilnimmt war noch nicht abschließend
            geklärt.
            Dort wird dann auch der Koordinierungsrat sich konstituieren, welcher sich aus dem Statut über
            die Entwicklung der pastoralen Einheit entstammt. Diese ist über die Webseite des #zusammen-
            finden zu entnehmen.
            Bis 2030 sollen Fusionierungen stattfinden. Plan bei uns zum 1.1.2026. 
            Am 6.2. 19.30 Uhr gemeinsame Sitzung des PGR und der KV´s im Forum zu diesem Thema.

3. Berichte aus den Arbeitsgruppen

Caritas- An vier Tagen im Januar Durchführung einer Tombola bei Brot für den Tag. 
Mit jeweils gut 120 Personen pro Woche. Sehr gut angenommen und Freude.
Am 14.2. und am Valentinstag werden im WelcomePoint Kölnerstrasse 267 Waffeln gebacken
für die Aktion Ein Herz für alle.



Kinder/Jugendliche- Im Nachgang wurde festgestellt das sowohl Superbilk, wie auch die
Sternsinger sehr gut gelaufen sind.   Die Raumfrage in der Talstrasse muss noch abschließend
geklärt werden.   Es gibt neue Messdiener in verschiedenen Gemeinden. Durch die Erkrankung
leider nicht viele Aktionen mit den Messdienern gelaufen, soll sich aber nun ändern.
Die Frage des Jugendreferenten wird wohl erst mit Zusammenschluß mit St. Bonifatius eine
Rolle spielen. Wie auch die Zusammenarbeit in Bereichen Ferienlager/Superbilk eine wichtige
Rolle spielen könnte.   Die Vorbereitung zur Firmung sollte man in Zukunft Stadtweit betrachten.
Dazu Hinweis auf Internet: firmung-duesseldorf.de

Liturgie- hat noch nicht getagt, es gab die Idee aus dem Plenum für ein Wunschlied im Gottesdienst
Wie umsetzbar?

4. Berichte aus den KGV

Hat nicht getagt,

5. Berichte aus den Ortsausschüssen

Keine Info´s vorhanden

6. Termine

Am 26.Mai nachmittags Diakonenweihe in St.Peter mit Weihbischof Steinheuser Weitere                   
 Informationen folgen noch.
4.2.Neuahrsempfang in Pius

7. Verschiedenes

             Die Veranstaltung mit dem Esel und dem Roboter ist sehr gut angenommen worden.

             Demnächst eine Ordensschwester aus Neuss zum sechswöchigen Praktikum bei uns.

             Es gibt eine Idee eine „Partystrassenbahn“ zu mieten, um in der Bahn während der Fahrt
             einen Gottesdienst zu feiern. Dazu könnten Zuschüsse aus Köln fließen.

             3.500€ Sitzungsgelder wurden u.a. von Fr.Schneider über den Katholikenrat an den WDR
             Weihnachtswunder übergeben.

Die Sitzung wurde um 20.30 Uhr beendet. 

gez.
Jörg Frohnhoff
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